



LISol eröffnet neue Betriebsstätte in Zorbau/ Haseloff lobt innovatives Unternehmertum im ländlichen Raum

In Anwesenheit von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat die LISol Schmierstoffe GmbH heute im Lützener Ortsteil Zorbau ihre neue Lager- und Logistikhalle eröffnet. „In wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist die Investition ein Beispiel für innovatives Unternehmertum im ländlichen Raum. Hierfür stellen wir gern Fördermittel bereit“, erklärte Haseloff.

Die ländlichen Gebiete prägen Sachsen-Anhalt. Er habe sich stets gegen Forderungen gewandt, Fördermittel auf städtische Zentren zu konzentrieren. Ohne eine gesunde Entwicklung der ländlichen Regionen sei eine gute Gesamtentwicklung des Landes nicht vorstellbar, betonte der Regierungschef.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de